

Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Febrero 2005 Sitio www.tenfe.org

1 de febrero del 2005	1 d	e fe	brer	o de	1 20	005
-----------------------	-----	------	------	------	------	-----

Estoy aquí, soy Jesús Dictaré ahora como debe realizarse una buena confesión:

- 1.- Deberás sentir infinita tristeza por haber ofendido al Padre y sus Directrices.
- 2.- Llevaras con humildad tus palabras ante el sacerdote.
- 3.- Apreciaras cuan grande regalo hizo mi Dios a través de mí, de dejar el legado de que son participes, esto es: alguien que pueda escucharlos y perdonarlos.
- 4.- Cumplirás la penitencia impuesta con Gratitud y con intención de <u>no volver a acercarse</u> a las intenciones pecaminosas. Esto ultimo con La Gracia del Padre.
- 5.- Empezar la confesión con los pecados que mas ofendieron a mi Padre seguido por los veniales.

Acudirás a tomar La Hostia consagrada con respeto infinito, sin distraerte, pensando solo en purificar y limpiar de toda mancha tu alma y espíritu.

Darás gracias por habérsete concedido La Gracia perpetua de La Reconciliación con tu Dios Único y Poderoso e Infinitamente Santo.

Estos consejos del Hijo del Hombre deberás seguir si quieres ser parte del Gran Banquete.

Habla tu Madrecita La Virgen María.

Mis hijitos esperan mis palabras con impaciencia, dirás a ellos que los bendigo y protejo y así espero a todos mis hijos del mundo con infinita paciencia a que amen a su Creador y Divinidades.

María dicen y María acude ¿O acaso no soy Yo su Madre Amantísima?

Ruego a Dios Padre por la santa conversión de mis Hijos santos, los quiero para que entren sin tropiezo alguno al Reino de Dios. Mas si tu vieras hijita mía las cosas que ha encontrado Jesús mi Divino niño por el mundo actual, te avergonzarías de la Raza Humana por el resto de tus días. No será sencilla la siega, mas la orden está dada y en el camino anda aquel que predijo Isaías, Juan, Lucas, Mateo, quienes mencionan los últimos tiempos y aquel que desciende en nubes y quien es enviado por Dios Único a llevarse a los elegidos en carruajes tirados por caballos blancos.

3 de febrero del 2005

Humildad

Soy Yo tu Madrecita santa Virgen y Madre

Palabra clave para entrar a la Gloria.

La humildad recibe desprecios, insultos, burlas, señalamientos, intrigas, desconsideraciones, golpes, trabajos arduos y desconsuelo penar.

¿Quién diría ¡es fácil ser humilde!?

La humildad de servicio al prójimo.

La humildad de entrega, sin esperar recompensa.

NO SER EN LA TIERRA Y SER EN EL CIELO.

Mis hijos de los mundos tienen diversos Credos y yo su Madrecita los espero en la Gloria. Mi Padre Dios juzgará a cada uno de ellos y yo deseo que todos logren su entrada, Más ¿como habría de ser si guardan rencor y odio en su corazón por sus hermanos católicos? Es por ello hija mía no los corras, trata de hacerles ver su error y traerlos al camino de la Salvación.

3

4 de febrero del 2005

Querida hijita soy María Santísima hija de Santa Señora Ana y vengo a decirte:

Si, que las olas gigantes se volverán a repetir muy pronto en el noroeste de Australia en Indonesia y será por el mes de abril, este suceso que tendrá su epicentro en el sur de la India.

5 de febrero del 2005

Hilda Esther, soy El Hijo del Hombre, Hijo de Maria Santa Virgen y Madre quien te llama.

Desolado por encontrar tantas almas dormidas, sus espíritus son color gris y no tienen ni la más mínima intención de cambiar, tenemos los Ángeles muchos trabajos que llevar acabo.

Hija, ahora dictarte necesito los claros llamados que doy a mis hijos cuando les pide que regresen al camino de Dios.

Cada que ustedes sienten ternura por ver a un niño, a un anciano.

Cuando ven al necesitado y se aprestan para ayudarlo.

Cuando ven las injusticias son mis Ojos hijitos que los hacen ver con los ojos del alma para que acerquen a defender al acusado.

Cuando una carcajada salta a la ocurrencia de un niño Soy Yo que tiento tu alma para que lo protejas y sientas su amor limpio sin mancha y de igual forma lo proporciones.

Cuando sientes simpatía por alguien y sin haberlo visto antes, recuerda que Soy Yo que te saluda, bien pues atiende y salúdame también y si te prodigo una sonrisa, contesta con amor infinito, pues es la sonrisa de Dios mismo.

Si sientes dolor en el pecho, en tu alma por el hermano caído, Soy Yo que te recuerda ores por él.

Así mismo cuando sientes lo opuesto a lo que hago mención no Soy Yo hijo, es el mal hijo de Dios

Atentos deberán estar, sigan mis pasos, es sencillo y amoroso sentir.

6 de febrero del 2005

Estoy aquí contigo hija Soy Yo, La Virgen de la Paz quien viene a dictarte ahora importantes sucesos que vendrán y los llamarás:

GRANDES ACONTECIMIENTOS QUE DIOS Y SEÑOR DE TODO LO CREADO ENVÍA A SUS HIJOS.

Hijos míos llegan ya los tiempos en que buscarán y no hallaran, Pedirán y no se les dará tocarán y las puertas encontrarán cerradas, vengan pues hijitos míos con sus corazones arrepentidos a pedir la Gracia del Perdón. Yo su Padre los abrazo y arrullo vengan pues a mí Misericordia.

Atentos estén pues falsos profetas invaden la tierra, se les reconocerá fácilmente con su imperiosa necesidad de triunfo, de aplauso, de reconocimiento. Y los harán en el nombre del Único y apoyado en la Fe Cristiana. Pronto llegará hasta ellos el Retoño Sagrado de Padre Dios para advertirlos de dejar su postura falsa y retomar el camino del bien a través del sacramento de la confesión. No da Dios su Don de Sanar Almas, Espíritus, Cuerpos o Mentes ha quien en pecado constante se encuentren. Vigilen los pasos de estos seres que van recopilando Poder y atrás de la puerta haciendo destrozos el Alma.

Sea así que la Profecía se cumple.

1.- Falsos Profetas aparecerán...

Así como mancha el Oro Negro así quedan manchadas las Almas de los Jefes de Estado quienes por el Aceite Negro pelean y matan.

Contaminados serán estos pozos por *Yaman Jamás* y ríos arderán y se perderán. Les llamo a las potencias como les llaman y les Advierto:

Poder Solo existe en Dios su Padre Hijo y Espíritu Santo. Esos poderes de naciones se verán menguados y lloverá fuego y se perderán los pozos negros. Entonces vendrán las guerras de naciones que se verán interrumpidas por la mano de Dios al desatar su justicia. Es por ello que ahora dicto lo que acontecerá al mundo llamado Tierra.

Bien pues, el segundo aviso de lo que viene ya está dado

2.- Y el Poderío de Naciones será Aplastado con la Justicia Divina. Caerán 5 cabezas.

Y surge ya un falso mecías que sube al trono y enardece al Pueblo Cristiano.

Llevará un signo en el pecho que señalará su falso origen. Hijos míos prestos estén a las señales que se avecinan. Pedro en Pablo se retirará y Preceptos Santos serán cambiados por blasfemos.

Abran sus ojos hijos míos, la cizaña crecida se encuentra en los pasillos tres y cuatro del Vaticano.

Enviaré por mi hijo Santo ya, mas los que se encuentren en Gracia de Dios a través de la Eucaristía no temerán de lo que venga.

Yo su Señor Padre les avisa. Vendré con carruajes jalados por blancos corceles a llevarlos a salvo de la furia desatada por el Mal.

3.- Y arrebatados será y en su lugar subirá al trono el Impío. Llegará pues la Justicia Divina a traer paz.

Renuevos de Esperanza los hijos de Dios caminan por el mundo con su señal en la frente, dan bendiciones invitando a sus hermanos a retomar el camino.

Acuñen monedas santas que serán el oro que triunfe en la Batalla del Bien y el Mal.

4.- Salvos serán los Bautizados en Dios Padre, Dios Hijo y Dios Espíritu Santo y quien en Gracia de María Santísima Virgen Reina de la Naciones se encuentre.

Sigan la estrella que de afuera llega Gracias al hombre que a movido la tierra, oren y oren. El Mal ha triunfado bombas de átomos renuevan los malos, Cientos de Almas peligran sus vidas salven su espíritu que tenga cobijo.

Luces del cielo que caen, Bolas de fuego que incendian los campos.

Luces encendidas de fuego que caen.

Llantos y súplicas dan los mortales.

Criaturas salen de sus moradas en las montañas, y trepan ciudades matando y jalando sus cuerpos y almas.

5.- Preparen su viaje, despiertos deberán estar cuando venga y arrebatados guedarán.

La estrella de Betlem trajo esperanza al mundo. La estrella que se acerca trae desolación.

Mi hijo reinará en el mundo cristiano y al cual no dañará lo que se avecine, corran a los lugares Santos a tomar sus precauciones para esperar el terrible día.

Con luces Santas y agua Bendecida quedarán la luz que iluminará sus casas por donde pasaré a levantar a mis hijos que en Mi tuvieron fe y esperanza.

9 de febrero del 2005

Dios esté contigo, Soy la Virgen María Madre de Jesús que viene este día a saludarte.

Los días que Dios otorga a sus hijos por acercarse al camino con obras buenas, son tiempo de Gracia que departirán en el cielo y se purificarán prontito para ya no salir más. Te decía que aquel que luche por la Paz mi Padre Dios le da 20 años luz de Gracia a su lado.

Si paran el trato de humanos, por cada uno da Dios Padre 10 años luz de Gracia.

Aquel que da su tiempo en llevar la Palabra Santa su Gracia será perpetua y los que dan su vida por la Iglesia santos han de ser.

Quiero incluir ahora a los dóciles y humildes de corazón (pues lo saben ya) de ellos es el Reino de los Cielos.

Los mansos de espíritu, herederos da la Gracia Divina de Dios.

Si, estas personas aún sin ser cercanas a la Iglesia Santa con sus obras tocarán y se les abrirá.

Dios procura llamarlos al camino antes de subir. Así ellos se acercan a Dios y comprenden que sus obras son buenas y llegado que hubiere al camino, no lo abandona entonces ya más.

Habla el Señor Jesús...

Yo amo a mis padres y el mejor regalo para mi, es que los Glorifiquen a ellos.

Aquel que estuviere en contra de ellos, en Contra de mi guedara.

7

¿Por qué piensan los Cristianos Anticatólicos que fue fácil para Maria Virgen ser mi madre?, ¿Acaso cualquiera de ellos Hubiera podido con la encomienda?, pregunto a ellos, ¿Necesitan sentir el peso de su Cruz?, ¿La responsabilidad de cuidarme?, ¿De ser responsable de La Salvación de La Humanidad a través mío?

Bendita madre mía, deben amarla tanto como a mi.

El Milagro en ella fue único. No vendrá otro Jesús.

Seré yo mismo, hijo de Maria, que por su intercesión al Padre, ha logrado un tiempo de Gracia en que muchos se acercarán a la Iglesia.

10 de febrero del 2005

Dios te bendiga hija buenos días Soy Yo La Virgen María de Fátima.

La llave de la Ciencia está por abrirse al peor anatema sugerido por el hombre, de un clon humano para refacción o prótesis de otro.

¿Buscan acaso la eterna vida en la Tierra? No saben lo que tratan de hacer, el Ser Humano cuenta con un tiempo de penar en la tierra ¿Y ahora quieren alargar ese penar? No les basta con llenarse con medicamentos y mezclas genéticas, ahora quieren formar seres inocentes para estudios científicos y enmascaran sus estudios diciendo que utilizarán seres inservibles con problemas de gestación y Yo su Madre María del Cielo les dice... cuan equivocados están con manipular las células que Dios creó con el fin de crecer y multiplicarse.

Por ello les digo Ahora, la luna en Rojo encendido será la señal que les dirá a ustedes que el enojo de mi Dios Padre hacia los hijos del mundo que juegan a ser dioses, será implacable. Dios es justiciero, solo es verdad, su alianza es inquebrantable, sus designios no pueden mutarse.

Luna Roja como la sangre será cuando el tormento en la tierra caerá y parará a los seres irracionales de experimentar más con la vida.

Caerá sobre sus cabezas la oscuridad mental y no sabrán ni reconocer sus rostros reflejados en el cristal.

La Célula, el ADN (como lo llaman), La Molécula, La Sangre, Las Neuronas, El Corazón y toda pieza u órgano creado por Dios jamás el hombre mortal podrá superar lo creado y su manejo en detalle es como querer ser Dios mismo y no necesito decir de quien siguen ejemplo.

No se engañen hijitos, la Ciencia Medica tiene sus limites. Que los sobrepasen, no es cosa de seres inteligentes ni sabios, es cuestión de soberbia insana.

Soy Jesús de Nazareth y ya estoy aquí para dictarte:

No fui mendigo pues daba a cambio la Palabra Sabia de mi Padre Dios, aunque no con ello pienso que ser mendigo sea malo. Solo es que yo si tenía oficio en la tierra y era el de traer a los hijos de mi Padre a su camino.

Preguntas si cargaba dinero, monedas conmigo, en ocasiones tenía dinero y en otras tantas la mayoría no.

Me iba con la bendición de Madrecita a surcar los caminos y siempre encontraba un alma caritativa que invitaba un pedazo de pan y vino y mi parte era colmarlos de Paz y Bendiciones de mi Padre hacia ellos.

En una ocasión corría por los 28 años cuando salí al alba en compañía de mi primo a caminar, y a nuestro encuentro llegaron una, dos, tres, cuatro, personas y mas y mas hasta que mi vista no alcanzaba a dar término del conteo, era un silencio total que el solo sonar de las moscas escuchaba, todos y cada uno querían escuchar las palabras que salían de mi boca pero que provenían del Espíritu. Ese día no dudé más y supe que a la Obra que mi Padre me había enviado se presentaba ya y tenía que apretarla sin aflojar.

Ese día no contaba con moneda alguna mas sin embargo todos comieron y se fueron llenos y de pan de vida, y llenos saciaron su hambre de hombre.

Hechos como la multiplicación del Pan, Dios hizo varios no solo uno.

11 de febrero del 2005

Soy tu Madre Santísima:

El sufrimiento o bien la onda pena radica en el alma, el cuerpo físico lo demuestra con las lágrimas, con lindas gotas de rocío que salen de tu lagrimal cuando las fibras de tu alma se comprimen; pena por los pecados, el sufrimiento por tu hermano en el infortunio, es diferente al dolor físico por ejemplo, si pinchas un dedo con un martillo lloras del dolor que provocó el golpe en tu cuerpo de carne y hueso que cuenta con terminales nerviosas que responden al dolor, porque el P. J. piensa que el hondo penar termina con la muerte corporal entonces pregunto ¿ Qué caso tendría el Purgatorio si no purgaran las penas con hondo penar de haber fallado y querer recuperar el Cielo?

Al no saber controlar los sentidos y de un momento a otro los hermanos confunden la alegría en el Señor de saberse cerca de él por medio del Espíritu Santo, que debía ser dicha plena, regocimiento infinito y no llorar y gritar como si hubiesen golpeado con algo.

Los Hijos de Dios en la tierra cuentan con los sentidos comunes como la vista, el tacto, el olfato el oído y del gusto.

Mas Dios los creó para el correcto funcionamiento del organismo y defensas del exterior. Con ellos te proteges de los golpes pues te avisan que viene por medio del sonido, ejemplo la Avispa.

En cambio en el alma radican las virtudes las cuales dan la dirección correcta a la vida.

Ahora explico de donde provienen los dolores y la onda pena.

Bien así, el dolor corporal proviene del Sistema Nervioso Central que por medio de las terminales nerviosas envían ráfagas eléctricas al cerebro (neuronas) y responde al llamado según la señal que se reciba y al instante.

En cambio la onda pena, el sufrimiento del alma radica en el Corazón. Es el toque de Dios Padre quien dio vida al cuerpo físico, el soplo divino, en donde se recoge el Espíritu de cada quien. Así mismo la alegría y el regocijo de sentirse cerca de Dios provienen del Alma y enriquece al Espíritu.

Más sin embargo el gusto que dan a las cosas del mundo provienen del Órgano Neurológico. El saborear ricas uvas da gusto al paladar.

En cambio el escuchar la Palabra Santa da gusto al alma, que se enternece hasta sus fibras más profundas y provoca el brote de lágrimas.

Si su Madre del Cielo sufre o no:

Ahora bien sufrimiento de dolor causado y recibido por impulsos eléctricos no lo tengo.

Más sin embargo el dolor de ver a mis hijitos en desgracia se describe de la siguiente manera:

Soy luz y tengo alma, mi espíritu es levemente opacado con los sufrimientos del mundo. No tengo lágrimas en el cielo mas mis hijitos del mundo han visto mis lágrimas brotar de la nada.

Cuando la pena me invade mi espíritu cambia de color. Así es como mi Hijo Santo y demás moradores del Reino Divino observan mis cambios cuando acudo a la tierra y otras estancias.

Así cuando Jesús te dice que no lloren más porque me hacen sufrir, es por que lo reflejo y Él quiere verme resplandeciente siempre. Cuando te señala de mi sufrimiento por mi santo en la tierra el Papa Juan Pablo Apóstol "Jesús te dice mi Madre llora ríos de lágrimas" es para que comprendan en su estado actual de mis penas.

Mas aún la vida en el Reino Divino es Dicha Plena, en los hilos del tiempo te diría que el 99.9999% Soy eternamente feliz y cuando acudo mis hijitos que me llaman y otros que no lo hacen más, tengo encomendado librarlos del mal, acudo y mis colores reflejan el caminar por la tierra de mis hijos.

19 de febrero 2005.

Soy tu Madre Santísima: La Hostia, hijita, tomada con devoción, habiendo sido perdonados sus pecados, limpia tanto tu alma que si murieras en ese momento y mas aún con la indulgencia plenaria, irías derechito a mis brazos. Ten fe de hierro. Te bendigo hijita de mi alma, no desfallezcas, ten Fe que todo lo que anotas ahora, tendrá su fruto.

H. E. bendecida haz quedado de mi Padre, bien a dicho que ahora piensa en el valor que les dio en la toma de decisiones y yo te digo, mi Padre bendito no se equivoca, solo da, da y da. Para mi especial modo de ver las situaciones, yo puedo decir ahora que nos dió a mí cuando viví abajo en Tierra, y ahora a Todos ustedes, les da de más, ¿Ése es su único desacierto quizá? Darles todo a sus hijos que tanto ama. Confió en los padres, llevaran la enseñanza y resulta que han hecho un caos y no han seguido las directrices como dice El.

Ahora pagaron justos por pecadores pues en el río de lava ardiente, arrastra almas buenas y se pierden, es por ello que les pido, aléjense de los malos hijos del mundo.

20 de febrero de 2005.

Buenos días H. E. soy Jesús de Nazareth:

Contento de estar de nuevo llevando la encomienda de mi Padre de salvarlos de morir en pecado, trato de sacarlos de su torbellino de frialdad humana para atraerlos al fuego divino del amor de Dios a través del Espíritu Santo. Yacen boca abajo en su intento de salir sin ponerse de pie. Ya doy la voz de levantar su espíritu a la lucha. Comenzaron ya los días a contar en retroceso del tiempo. Grandes sucesos demorados llegan sin más tardanzas; en los hilos del tiempo, marcados están los tiempos de mi Segunda Venida, ya comencé y estoy a la mitad de mí caminar. El hombre actual es descreído y así que me vieron descender, no una sino cien personas no lo creyeron, pensaron serían mil fenómenos, menos mi llegada, Gú por eso despiertos han de estar a los eventos que vendrán.

Recopila los eventos y márcalos como las profecías lo han hecho anteriormente. Estados Unidos de América y la Unión de Naciones en una sola, se vio menguado su poderío con el atentado terrorífico de sus enemigos, Sí, no será necesario el fin del mundo como lo llaman ustedes mismos, se van exterminando día con día.

La desaparición de los líderes como advertimos antes, se va dando. Y el Santo Padre no se opondrá a su Segunda Llamada. Por lo que verán llegar el día en que él no salga al balcón y en su lugar coronado por la avaricia y deseo de poder, en el Trono será impuesto el no querido.

Te digo ahora que las recuentas del tiempo marcan la llegada de los tiempos difíciles de vivir en la tierra. Marco ahora la hora y el día del avistamiento de la hondonada, será preciso marques tu calendario con el número once del día, cinco del mes, cinco del año de las nueve horas. Marcarás también el día cuatro del mes siete, habrá colgada una cabeza de hombre (eventos de los cuales, la mano del hombre es causa)

La de la Gran dentada hace traición a su patria será conminada a pecar y lo hará contra los suyos, dará al vecino papeles importantísimos que traerán inconformidades y pleitos, será en tu tierra México, mas el mundo estará pendiente del suceso pues gran desconsuelo causará la terrible decisión tomada atrás.

Sonrisa falsa carga la leona que cara de oveja la enmascara, mas su corazón es frío como la helada, será un tratado que firma de blanco.

Sucesos terrestres que en el cielo no valen, mas en tu tierra Gú mella hacen.

Ora por la Paz del mundo y por la conversión de los pecadores.

Te ama en El Señor	Jesús

23 de febrero de 2005.

Soy tu Madrecita la Virgen María, ahora te dictaré cuatro elementos imprescindibles para saber si las Divinidades son las que dan los dones y acompañan a los seres.

Primero deben creer en Dios Uno y Trino, tener devoción y respeto por María Virgen. Llenar su corazón de amor bendito del Padre. Ir por el mundo llevando el Testimonio y la buena Nueva de que Jesús vive y vive en sus corazones.

Si cumple estas cuatro verdades es salvo, y es Dios quien lo habita. Dios salva y sana hijitos de mi alma, ustedes solo son un medio bellísimo y sin el Poder de Dios no serían, es por ello que a El darán honra y gloria, reconocimiento que solo El sana y dar gracias por los dones recibidos.

H. E. soy Jesús y te saludo en mis hijitos pequeñitos, los niños. Y me gusta ver tus ojos sorprenderse al ver como los niños te buscaron y hermosa sonrisa prodigaste a ellos ya la vez a mí a su lado.

Mi Padre se regocija con el amor de sus hijos que tanto ama y por los cuales espera.

Diversas tropelías hacen los malos hijos, y ahora consecuencia de tal se ven las terribles y desalentadoras desgracias, oren por ellos para que encuentren la paz y la luz.

Se ufanan de sus arrebatos de almas con los actos terroristas mas no saben cuan grande será su castigo a ellos los torturadores.

Los anillos del tiempo cuentan la historia. Así el pasado escrito está, el futuro por llegar y el presente.

Ahora puedo regocijarme de observar los maravillosos resultados que tendrán los trabajos que pasas ahora y que darán frutos, pues cada persona que lee la palabra nueva de Dios, mil se convertirán (y ahora digo mil) Así podemos decir que si hasta ahora enterados son 20, mañana serán 20 000, almas que entrarán al Divino Cielo y bien es así, por decir una cifra.

Es por ello el pedirte oren la Magnífica para que analices el sentido profundo de las palabras de mi Madrecita al sentirse en Gracia de Dios.

Misericordioso corazón dio mi Padre al que habla y es de Ustedes, Gú, forman parte de él que esperándolos está y seguirá por siempre, sientan mi amoroso pensar, mi perdón y olvido de sus ofensas, de mis regalos y amorosos brazos, vengan pues a mi Misericordia.

Ahora ya lo sabes: Temple de acero y Fe de hierro, corazón de león, ojos de ternera.

23 de Febrero de 2005.

Hija mía:

Está escrito lo que sucederá y no puede pararse. Se puede solicitar mediante la oración y solo Dios mismo sería quien decidiere.

Mi Niño Santo va por tus calles, avenidas y ciudades cercanas y lejanas buscando el Matrimonio Santo Gú, ¿En qué lo ayudas?

Ve con Dios hijita.

25 de febrero de 2005.

Dios esté contigo, soy la Virgen María, H. E. y vengo a dictar palabras Santas para mis hijos del mundo Tierra.

La noche se va con el primer canto del gallo y aparece el primer rayo de luz que creó Dios en los primeros días.

Dios misericordia, abraza a sus hijos que lo solicitan y lleva al mundo libre esperanza en que a través de El, Dios concede lo pedido y no rechaza ni siquiera una de las peticiones de su hijo muy amado.

Gú el Santo Juan Pablo pasa tiempos difíciles, será como Dios lo permita, El está en su mano.

27 de febrero de 2005.

Buenas noches Gú soy yo la Siempre Virgen María Reina de las Misiones:

Hijita debo decirte que sufro mucho por mi amado apóstol Juan Pablo II, quien no cede a vivir y se aferra con una fuerza inaudita a su apostolado. El sabe que su fin se acerca mas siente que pudo hacer más y pide lo deje Dios a seguir su misión. Mi Hijo Santo ha cumplido su misión con mucho de lo que esperamos. Presentará Dios a sus ojos las ofrendas que ha recopilado y entonces mi hijito sabrá que sería desobediencia querer seguir su misión cuando ya está hecha.

Será en Domingo de Ramos cuando mi Hijo Santo llegue a la Gloria descansar, será un Gran desconsuelo en el mundo llamado tierra y una Gran algarabía en el Cielo.

Pues llega Juan Pablo II, el Ultimo gobernante de Dios en la Tierra, se cumple lo dicho y preparado ha el camino para la Resurrección Divina.

Que escuchen los que oídos tengan, La primer trompeta lleva su voz. Y deja caer su primer lamento. La hora y el día han llegado. No yerran sus vidas pues El ha reinado.

(Escucho como un eco que repiten todos los mensajes)

Lamentos se escuchan por doquier. Luces de esperanza. Los hilos del tiempo corren de nuevo. Jesús en el Tiempo lleva a los muertos a sus ruinas levantar sus cuerpos, su alma purificado ha.

Llegado del cielo marchando van

Sonrisas de Júbilo sus rostros están,

Pues han comenzado su dulce caminar
al Reino esperado (vida eterna),

Testamento ha legado el Rey de la Gloria
a sus hijos amados.

Gú, veo que te conmueves y espantas con la voz de la Primer trompeta, así es hijita, no dudes, esa es la voz que se escucha de la primer trompeta. Es lo anunciado por Dios mismo Los mensajes. El que quiera oír que escuche.

Soy yo tu Madre Santa.

Es la Primer trompeta que trae confusión por la muerte de mi Hijo muy amado. Dirás al mundo entero que todas sus plegarias han llegado y que Padre Dios conmovido ha quedado del Gran amor que profesan a su Hijo muy amado. El ya su Misión ha cumplido y no debo dejarlo más a sufrir. El marcharse no quiere, mas ya Padre Dios lo requiere con El.

Dios te proteja y te bendigo con mi mano ahora.

Soy Jesús H. E. estoy aquí con el saludo del canto del ave madrugatora.

Tantos pasajes he vivido como arenas en la mar y ahora te contaré una versión propia del lavatorio de pies a mis amados discípulos.

Se acercaba entonces la Pascua cuando un aro de fuego me indicó, Preparaos deberás al caer la noche pues mañana será el Gran día en que comenzará tu ir y venir. Será el Hijo de Simón quien te entregue y llame a tus enemigos del Templo para conspirar tu muerte.

Al escuchar al Ángel de fuego encendido por el Espíritu de Amor, sentí como la primer pedrada daba en mi Rostro y como debía voltear mi mejilla para recibir lo que debía llegar.

Di indicaciones llegado el amanecer y mis hermanos prepararon así la ceremonia que debía llevar a cabo para la posteridad, el lavatorio a mis queridos "Ángeles del Cielo", y uno del Infierno. Sería un premio por llevar sus pasos a mi lado sin cansancio del Alma. A Judas, debía hacerlo como rito por igual pues por mis hermanos moría y él era un preso del mal, cuantas plegarias en silencio hice al tocar los pies de quien llevaría sus pasos a traicionarme, mas ni las plegarias del Hijo del Hombre, Jesús, hicieron mella en su alma, que corrompida estaba ya, pues le movía su avaricia de poder y de ser justo a los ojos de mis captores, pensarían que era digno y le elevarían a un cargo con ellos, tarde se arrepintió de su entrega y al darse cuenta de su error, pues ellos siempre lo verían como uno más del pueblo, deshacer no pudo el trato.

Pero estábamos con lo del lavatorio de pies, te decía que ellos mis amados discípulos entregados fueron a mí y sabía lo desilusionados que quedarían con todo lo que acontecía, fue por ello que quise corresponder con un gesto de humildad, sentida muy sentida su entrega y comencé con Juan, mi amado hermano, que trabajos me costó por su amplia inteligencia que quería conocer hasta los detalles mas pequeños de mis pláticas con mi Padre.

Ellos se miraban unos a otros sorprendidos e intrigados por mi proceder, yo ensimismado en mi tarea proseguía uno a uno recordando mis vivencias y a donde esos pies nos habían llevado y con una mirada de agradecimiento infinito que sellaba el pacto mío con ellos de que no nos separaríamos jamás. Al llegar a Judas Iscariote él desvió su mirada y vergonzoso pude apreciar su verdad que provenía de la mentira. Proseguí con mi afanosa labor y cuando me dirigí a Pedro el muy desaseado Hijo mío pues tendría labores del campo ese día. El conminó a que soltara su pie de mi mano y agregó, Tú Señor Mío Divino Maestro no lavarás los pies de este fiel lacayo, antes bien mátame pues no caeré en tan terrible ofensa a Dios tu Padre.

Sentaos Pedro si queréis ser parte de mi Pacto, señalé a lo que él obediente y a regañadientes dijo:

Divino Maestro, que se haga Tu voluntad sobre mí no solo en mis pies, sino en mi cabeza y en todo mi cuerpo si así lo solicitares.

Y así fue como se cumplió hijita, mi tarea de reconocimiento a quién su vida daba por mí y lo cuál daría fuerza a sus pasos cuando yo no estuviera. Recuerda Hijita, que mi gente sería perseguida pues no querían que siguiera el evento de Jesús, quién anunciaba la Vida Eterna y el amor de Dios y Amor entre los hermanos.

Te espero en la Aurora, te Ama

Jesús.

29 de febrero de 2005.

Buenas noches, soy tu Madre Santa la Siempre Virgen María, quien viene a decirte cosas bellas. Déjame contarte cuentitos del Divino Niño Jesús:

Siempre preguntaba – Madrecita deja que te cuente una historia de un gigante que a los niños asustaba con su feroces garras y su gruñir lastimoso.

Dime Hijo mío le decía y él decía –Madrecita debieras sentarte a escuchar, entonces tomaba asiento y comenzaba su relato.

Había una vez en una ciudadela lejana un niño llamado David, que tenía nueve años y al cuál sus padres amaban tanto que cien servidores esclavos cuidaban para que nada le pasara, entonces un buen día llegó al pueblo un gigante llamado Goliat, quien azotaba a los hombres con su gran látigo y bebía y comía de los lugareños que si se negaban eran tratados como mulas.

A oídos del chico llegaron las voces de cómo el pueblo sufría con su mal proceder, y entonces David alistó su honda y llenó sus bolsillos con piedras de río pesadas y tomó valentía y con sus fieles servidores dieron el frente al malvado. Goliat tomó al primer hombre con su mano diestra y lo lanzó por los aires y así uno a uno iba cayendo. David impávido miraba el reguero de esclavos, siervos de su padre, tirados a todos lados, entonces pensó ¿Cómo he de explicar a mis padres lo hecho por este feroz hombre?

Y entonces Dios mismo lo iluminó con la idea y de sus ropajes sacó la primera piedra que colocó en la honda y lanzó con toda sus fuerzas cayendo en medio de los ojos, que fue como fulminado por un rayo, paralizado quedó.

Y así, se terminó aquel gigante y los habitantes vivieron felices para siempre.

Gracias mamacita por escuchar mis relatos. Ve con Dios le respondí.

El se emocionaba tanto al relatarme sus cuentos que eran historias contadas a través del tiempo y que El, Jesús con su gracia convertía en divertido lo que era temeroso. El decía: "El hombre no debe temer a nadie solo al enojo de su Padre Dios" Y así fue en su camino, sólo a

su Padre temía, como cuando al río se metió sin permiso alguno. El, Jesusito regresaba de ir con José una mañana de abril, habían salido temprano a vender piezas de madera y a comprar comestibles para la casa, entonces llegaron cansados ambos, no por ello Jesús descansó, sino muy al contrario se fue con los amigos a corretear. Los amigos lleváronlo al azulejo mar de Galilea y Jesús sin permiso alguno comenzó a nadar, el contaba con once años entonces, cuando paró su nado y no pisó arena a lo que prosiguió nadando. Yo sin pensar a donde habría ido comencé a cocinar lo traído por José, cuando al mover la olla del fritado pude observar como Jesús se hundía y salía del agua a lo que grité Bendito y Alabado sea Dios, José que es Jesús que ahogado se encuentra corre ya a salvarlo. Salió mi amado Esposo por su salvación cuando a la entrada topase con un Anciano que lo cargaba y traía sollozando. Sentí que el alma me salía y lo abracé gritando "¿Porqué me haces esto Jesús? Y lo recosté en mis brazos. Entonces mi hijo comenzó a decirme la maravillosa forma como Dios mismo lo había salvado, El dijo que habiéndose aventado al mar un clavado, siguió nadando hasta que perdió de vista la orilla del mar. Entonces trató de ponerse en pie y sus pies no alcanzaron a tocar el fondo, que entonces trató de volver mas sus brazos estaban cansados y no podía gritar por ayuda; entonces llegó una ola tan grande que lo subió en alto y en el camino a la orilla Padre Dios llamó su atención con un regaño y entonces sus sollozos fueron por escuchar a su Padre Dios enojado. Gran reprimenda impuse a El por ese día.

El debía repetir "seré un niño Santo no volveré a partir sin antes dar aviso", y mientras repetía esa inscripción remendaba sus sandalias. Si fue un susto muy grande, Dios me permitía observar cuando Jesusito en peligro estaba.

Bien, ve a descansar ahora.